

L'animation de la ville passe par les actions de l'Apacs

L'association des commerçants s'est démenée tout l'été pour dynamiser la cité

A lors que le neuvième vide-greniers de l'année s'installe en ville toute la journée, les commerçants de l'association Apacs, font le point sur un été chargé en événements. À commencer par les Rues en fêtes, qui se sont tenues à deux reprises, en juillet puis en août. Encore une fois plusieurs milliers de Sisteronnais et d'estivants ont dansé, joué, et ri, grâce aux diverses animations du centre-ville : concerts, théâtre ou spectacles de rue.

À l'Apacs, les commerçants ne se sont pas contentés de fixer deux dates dans l'été pour dynamiser la cité : depuis le début de l'année, les vendeurs et les artisans de l'association se sont démenés pour faire vivre leur cité autour de ses commerces, ses cafés et ses places, si bien installées à l'ombre de la citadelle. Braderies des commerçants, festival médiéval, journée des créateurs, jeux concours... Autant d'événements auxquels l'association a participé, ou entièrement organisé.

Une association bien structurée

"Nous avons pour mission de s'unir pour mieux avancer. On peut ainsi comparer notre association à un centre commercial. Car ici, les commerces sont regroupés dans un petit secteur : le centre-ville", explique Nicolas Laugier, président de l'Apacs depuis le mois de mars. Pour soulager les différents membres de l'association dans leur lourde tâche, la mairie a dépêché il y a sept ans une employée municipale, Audrey Chichéportiche. L'animatrice, détachée



Nicolas Laugier, président de l'association des commerçants est épaulé toute l'année par Audrey Chichéportiche, employée municipale détachée aux commerces.

PHOTO A.M.

au commerce, se charge de coordonner les événements, établir la communication de l'association et n'hésite pas à mettre la main à la pâte lors des différentes animations. Elle vient ainsi compléter le bureau de l'Apacs composé de sept commerçants. Au total, 80 gérants ou propriétaires de boutiques et de commerces ont adhéré à l'association. Coût de l'adhésion annuelle : 130 €.

Une somme facilement amortie avec toutes ces festivités, l'Apacs a su et continue à valoriser ses commerces.

Antoine MARIOT

MANIFESTATIONS À SUIVRE DÈS SEPTEMBRE

L'association qui fait bouger la ville depuis plus de cinquante ans poursuit son année riche en événements. L'Apacs lance son site internet en septembre et annonce ses animations. Les deux derniers vide-greniers de 2012 se tiendront le 15 septembre et le 6 octobre, dans les rues piétonnes de la ville. Comme chaque année, la Foire expo s'installe au plan d'eau des Marres. Pour cette version 2012, les 5, 6, 7 et 8 octobre l'Apacs

tiendra quatre stands, pour des démonstrations des savoir-faire des artisans et des commerçants membres de l'association. En décembre, l'Apacs lance un magazine trimestriel consacré à ses commerçants sisteronnais. Le même mois, le marché de Noël prendra ses aises en ville les 14, 15 et 16 décembre.
→ Inscriptions au vide-greniers : ☎ 07 87 16 34 68.
→ Local de l'Apacs, 10 place de l'Horloge, ☎ 04 92 34 62 93.